



Abteilungsbericht TSV-Allendorf/Lumda Sparte Badminton

Seit der vergangenen Jahresmitgliederversammlung im Jahr 2010 erfreut sich die Abteilung Badminton erneut an regem Interesse bei den Mitspielern.

Die Zahl der festen Stammspieler hat sich im Laufe des Jahres erhöht und beträgt zur Zeit zwischen 5-12 regelmäßig erscheinenden Mitgliedern. Es zeichnet sich ab, dass die Zahl der Spieler und neuer Mitglieder weiter wachsen wird.

An Spitzentagen nähern wir uns der Kapazitätsgrenze der Halle und gehen davon aus, dass wir bei weiterem Zuwachs über eine weitere Hallenzeit nachdenken müssen und auch jetzt schon wollen.

Josef Seiler
Abt.-Leiter